



CITAS Y FOTOS DE LAS CONFERENCIAS DE PRENSA DE MANNY PACQUIAO VS. MARIO BARRIOS EN LOS ÁNGELES Y LAS VEGAS

Con la Presencia Destacada de Sebastian Fundora, Tim Tszyu, Isaac Cruz, Ángel Fierro, Brandon Figueroa & Joet González

Un Miembro del Salón de la Fama como Pacquiao y Barrios, Actual Campeón Mundial del Peso Welter, Palparon lo que Será el PBC-Pay-Per-View por Prime Video Durante sus Respectivas Conferencias de Prensa en Las Vegas & Los Ángeles en la Víspera de su Evento del Sábado, 19 de Julio Desde el MGM Grand Garden Arena de Las Vegas

Haz Click [AQUÍ](#) Para Fotos Cortesía de Ryan Hafey & Esther Lin/
Premier Boxing Champions

Haz Click [AQUÍ](#) Para Ver la Conferencia de Prensa de Los Ángeles por el Canal de YouTube de Premier Boxing Champions

LOS ANGELES – 3 de junio, 2025 – El legendario boxeador y miembro del Salón de la Fama **Manny “Pacman” Pacquiao** y el Campeón Mundial del Peso Welter del WBC **Mario “El Azteca” Barrios** comparecieron ante la prensa por segunda vez, esta vez en Los Ángeles este martes durante una conferencia de prensa posterior a la que llevaron a cabo en Las Vegas el sábado pasado como parte de la previa de su pelea venidera del sábado, 19 de julio. Dicha contienda encabezará al evento de PBC Pay-Per-View por Prime Video desde el MGM Grand Garden Arena de Las Vegas.

Los eventos en Los Ángeles y Las Vegas también contó con la presencia destacada del Campeón Mundial del Peso Súper Welter del WBC **Sebastian “La Torre Infernal” Fundora** y el australiano estelar **Tim Tszyu**, quienes protagonizarán el evento co-estelar de la noche tras contar con la batalla más sangrienta del 2024 durante su primera pelea.

Los mexicanos **Isaac “Pitbull” Cruz** y **Ángel Fierro** también le pusieron picante en Los Ángeles a su esperada revancha tras lo que fue una guerra sin cuartel entre ambos en febrero de este año.

La alineación del martes se vio redondeada por el ex campeón mundial de dos divisiones **Brandon “El Rompecorazones” Figueroa** y el contendiente top **Joet González**, quienes inaugurarán la acción del pay-per-view a las 8 p.m. ET/5 p.m. PT.

*****La Venta Anticipada de Entradas comenzó el martes 3 de junio, de hasta las 10 p.m. Pacífico ingresando a [AXS.com](https://www.axs.com) con el código: PBC.** La venta pública comienza el miércoles, 4 de junio a las 10 a.m. PT ingresando a [AXS.com](https://www.axs.com).

La venta pública comienza este miércoles, 4 de junio a las 10 a.m. PT ingresando a [AXS.com](https://www.axs.com).

Esto fue lo que los boxeadores declararon este martes desde el Novo en L.A. Live y el spabado desde e House of Blues Las Vegas:

MANNY PACQUIAO

"La llama sagrada, la determinación y las ganas de trabajar duro todavía están ahí. Todavía disfruto correr por las montañas. No todos los boxeadores se sienten así. Esto es una bendición, porque yo he contado con varias peleas importantes en mi carrera y todavía estoy aquí. Estoy de vuelta.

"A los aficionados del boxeo de todo el mundo, gracias por aceptarme nuevamente. Espero que el 19 de julio esta pelea entretenga a todos. Todos aquí van a trabajar duro en su campamento de entrenamiento para que los fanáticos estén felices el 19 de julio.

"Barrios es el tipo de boxeador que deja a la gente contenta. Él y yo juntos en el ring satisfaremos a los aficionados, y eso es lo que quiero.

"Volver a ser campeón mundial significaría mucho para mí. Manny Pacquiao siempre da sorpresas a los fanáticos. Esa es mi pasión y es realmente importante para mí. Quiero que todos estén felices con esta pelea.

"Mi objetivo es dejar un legado en el boxeo. Quiero inspirar a la generación de jóvenes que sueña con ser campeona.

"El 19 de julio va a haber mucha acción. Hay varias grandes peleas en esta cartelera. Sé de lo que Barrios es capaz y sé que podemos entretener a los fanáticos.

"He podido descansar mi cuerpo y ha sido bueno para mí. Ahora estoy de regreso y emocionado por darles una gran pelea. Sé que Barrios está entrenando duro para defender su cinturón. Soy el retador, así que sé que tengo que esforzarme más y castigarme en mi preparación para ganar la pelea. Ese es el objetivo.

"He estado boxeando durante muchos años, e incluso los años que no estaba boxeando, todavía pensaba en el boxeo. Hasta cuento con un gimnasio de boxeo en mi casa y siempre estuve entrenando. Realmente extrañaba el boxeo."

MARIO BARRIOS

"Es un gran honor que una leyenda como Manny quiera regresar a la actividad y venir en busca de mi título. Esta es mi pelea más importante hasta ahora, y estoy emocionado por afrontarla.

"El 19 de julio me enfrentaré a una leyenda. No tengo más que respeto por él fuera del ring. Pero dentro del cuadrilátero, es solamente otro hombre que intenta quitarme lo que es mío. Soy el campeón por una razón y voy a demostrarlo.

"Creo que puedo aplicar mucho de lo que aprendí en la pelea contra Gervonta Davis en esta contienda. La forma en que (Pacquiao) cierra la distancia y trabaja con su velocidad, e incluso el tamaño, son similares. Todas y cada una de mis peleas más grandes realmente me han preparado para este momento.

"He visto a Manny cara a cara en conferencias de prensa con incontables rivales en conferencias como esta desde que yo era un niño. No es muy adusto, excepto cuando está en el ring. Sé que va a darme todo cuando estemos entre las cuatro esquinas."

SEBASTIAN FUNDORA

"Siempre peleo contra rivales agresivos como Tim. Esto es simplemente más experiencia para mí contra ese tipo de oponente."

"Siempre podemos mejorar nuestras actuaciones pasadas. Nadie tiene una pelea perfecta. Vamos a hacer algunos ajustes que verán durante la noche de la pelea."

"Estoy muy feliz por estar de vuelta contra un oponente increíble. La última vez, dimos un gran espectáculo, y estoy bastante seguro de que lo haremos de nuevo. Estoy listo para mostrarle a todos por qué soy el mejor peso mediano de 154 libras del mundo."

"Solo tengo que serle fiel a mi estrategia. Mi padre y yo teníamos un plan para la primera pelea, y tendremos un plan para esta. Se trata de quién cuenta con un mejor equipo, y quien lo tenga ganará la pelea. Y estoy seguro de que mi equipo es mejor."

"Sigo mejorando, y todas las estrellas se alinean para mí. Estamos volviéndonos cada vez más formidables y peleando en estos grandes escenarios. Cada paso es una milla de largo, pero si me dedico a escuchar lo que dice mi padre, estaré listo."

"Espero que Tim se haya recuperado completamente del corte. Espero que sea una pelea increíble."

TIM TSZYU

"Esta es la pelea más importante para mí. Me provoca este fuego ardiente. Es la primera revancha de mi carrera y estoy emocionado por contar con la chance de corregir mi error."

"Fue una pelea increíble. Me encanta poner a mi corazón e hidalguía a prueba y demostrarme a mí mismo que puedo seguir adelante sin importar qué suceda. Fue una pelea divertida aquella primera vez, y esta podría ser otra Pelea del Año."

"Hace poco más de un año, Fundora y yo produjimos un clásico. Fue una pelea que será recordada durante mucho tiempo. Esta pelea es el round 13. Es un nuevo capítulo y comienzo. Aunque las cosas no salieron como quería, tengo la intención de volver a empezar."

"Fundora es un gran boxeador y el actual rey de las 154 libras, pero es mi turno de reclamar el trono. Vamos a darles un gran espectáculo."

"Fundora y yo presionamos y vamos al frente, así que enfrentarlo no es algo táctico. No puedes realmente mantener tu distancia y tomarte tu tiempo con él porque es muy alto. Tienes que hacer que sea una pelea e ir en busca de la acción. Cualquiera que pelee con él tendrá una noche difícil."

"Recuerdo sentir sus golpes y como que lo fui entendiendo temprano en nuestra primera pelea. La parte más difícil fue que perdí mi enfoque desde el tercer asalto hasta el décimo. No contaba con la misma mentalidad que en los primeros dos. Me adapté al final de la pelea, pero fue un poco tarde. Sé lo que debe hacerse esta vez."

"Quiero ese cinturón y quiero ese título. Pero no se trata solo del cinturón, se trata de la historia y la redención. Tuvimos una pelea difícil y es algo que necesito redimir. Es una de esas cosas que necesito corregir."

"Esta cartelera va a cumplir, porque tenemos cuatro peleas tremendas y vamos a darle todo el 19 de julio."

ISAAC CRUZ

“Voy a volver a dar espectáculo. Vengan a verme obtener la victoria una vez más, los Espero en Las Vegas.

“No me preocupa en lo más mínimo lo que diga Fierro. ¿Qué no tengo una quijada firme? Que gracioso, le gané igual. Ya veremos lo que sucede el 19 de julio.

“No vale la pena responderle a Ángel en este momento. Responderé con mis puños cuando suene la campana.

“Voy a ganar, punto. Prepárense, porque obtendré otra Victoria contra otro hablador fuera del cuadrilátero. Yo hablo dentro del ring”.

ÁNGEL FIERRO

“Vine a sacarme el sabor amargo que me quedó en la boca tras aquella primera pelea con Cruz. Será una gran revancha y ya quiero que llegue la hora.

“Yo dilucidé a Isaac Cruz en nuestra primera pelea, y ahora él tendrá que dilucidarme a mí. Isaac no cuenta con la quijada resistente que tanto dicen que posee, así que ya veremos lo que hará en esta revancha.

“Estoy aquí porque es evidente que Cruz no me ganó de forma convincente. A ver qué sucede el 19 de julio.

“Yo demostré que pude lastimarlo en el tercer round de nuestra primera pelea, ya que le dí al mentón por más que él diga que fue en la nuca. Voy a fajarme y voy a ganar pase lo que pase. No pienso en otra cosa”.

BRANDON FIGUEROA

“Cuento con un entrenador nuevo como Manny Robles del cual aprendo todos los días, y hemos estado trabajando juntos desde hace cuatro semanas. Me siento increíble y estoy orgulloso de estar aquí.

“Si me preguntabas cuando yo empezaba mi carrera si me veía peleando en una cartelera preliminar de Manny Pacquiao, te hubiese dicho que estabas loco. Sin embargo, esto fue el destino y estoy contentísimo por poder formar parte de esta gran cartelera.

“El hecho de que sé que compartiré la marquesina con todos estos grandes boxeadores me motiva mucho. Sé que González estará listo y que daremos un gran espectáculo con una pelea inaugural espectacular”.

JOET GONZÁLEZ

“Estoy muy entusiasmado por esta pelea, es toda una bendición. Siempre soñé con formar parte de un escenario como este, entrenándome duro y yendo con todo por la victoria el 19 de julio.

“Vengo a dar el batacazo y a aprovechar esta gran oportunidad sea como sea.

“Cualquiera de estos boxeadores aquí presentes es capaz de llevarse los focos de atención, y eso es lo que yo tengo pensado hacer”.

Para más información, visita Amazon.com/PBC y www.PremierBoxingChampions.com, síguenos con el #PacquiaoBarrios, por X/Twitter en @PremierBoxing, por Instagram en @PremierBoxing, o hazte fan en Facebook ingresando a <http://www.facebook.com/PremierBoxingChampions>

CONTACTOS:

Martín Bater, PBC en Español: (602) 390-4213

Tim Smith, PBC: (702) 843-3400

Swanson Communications: (202) 783-5500, contact@swansonpr.com

Harrison Raboy, Prime Video; hraboy@amazon.com

TGB Promotions: (818) 817-8001

Mario Serrano, Team Barrios: BOXINGPUBLICIST@aol.com

Scott Ghertner, MGM Resorts International: sguertner@mgmresorts.com

Allyson Wadman, MGM Resorts International: awadman@mgmresorts.com

Credenciales: www.magnamedia.com